



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Membangun Kesadaran dan Keamanan Masyarakat

Sukabumi - [SUKABUMI.FR.N.CO.ID](http://SUKABUMI.FR.N.CO.ID)

May 30, 2024 - 12:44



Bripka Arik B./Bhabinkamtibmas desa lengkong  
-713095 106 69246 608 9m 15°

*Kegiatan Bhabinkamtibmas Polsek Lengkong Polres Sukabumi Membangun Kesadaran dan Keamanan Masyarakat*

Bhabinkamtibmas Desa Lengkong, Bripka Arik B., melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) pada hari kamis 30 mei 2024. Kegiatan ini berlangsung mulai pukul 12.00 WIB hingga selesai di wilayah Desa Lengkong, Kecamatan

Lengkong.

Dalam giat tersebut, Briпка Arik mengunjungi warga masyarakat di Kampung Lengkong, Desa Lengkong, untuk memberikan beberapa himbauan penting demi meningkatkan kewaspadaan dan keamanan lingkungan.

**Himbauan yang Disampaikan:**

1. **Waspada Terhadap Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO)**  
Warga diingatkan untuk berhati-hati terhadap modus penipuan dengan iming-iming gaji besar yang bisa berujung pada perdagangan orang.
2. **Antisipasi Musim Kemarau**  
Menghadapi musim kemarau, warga dihimbau untuk waspada terhadap potensi kebakaran lahan dan kekurangan air bersih.
3. **Pengaktifan Satkamling**  
Masyarakat Desa Lengkong diajak untuk mengaktifkan kembali Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) sebagai upaya mencegah tindak pidana.
4. **Menjaga Situasi Keamanan dan Ketertiban**  
Warga diminta untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Lengkong.
5. **Pelaporan Kejadian Menonjol**  
Warga diimbau untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada kejadian yang mencurigakan atau menonjol.

Kegiatan DDS ini bertujuan untuk mendekatkan polisi dengan masyarakat, serta membangun kesadaran warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungannya. Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Lengkong tetap aman dan kondusif.

Kapolsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP., mengapresiasi upaya Briпка Arik dalam menjaga hubungan baik dengan masyarakat melalui kegiatan DDS ini. "Kami berharap, melalui kegiatan seperti ini, masyarakat semakin sadar akan pentingnya peran aktif mereka dalam menjaga keamanan lingkungan," ujar IPTU Endang.